



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

4月も終わります。大型連休はいかがお過ごしでしょうか。3日からまた4連休。楽しい休みにしたいものです。

さて、学校では19日(日)開催予定の運動会に向けて、「応援」「競技」「鼓笛」などなど一生懸命練習に取り組んでいます。本番を楽しみにお待ちしております。※家庭訪問お世話になっております

歓迎集会・歓迎遠足

25日(木)晴天のもと予定通り「歓迎集会・歓迎遠足」を実施しました。

まず、体育館で「歓迎集会」を行いました。6年生が手を引いて1年生の入場からスタートしました。歓迎の言葉を6年生が、ゲームを5年生が企画、発表してくれました。1年生も一人一人自己紹介を上手に行いました。また、22日(月)に転入した「鳥山 廉真さん」も自己紹介を行いました。



次は「歓迎遠足」です。目的地の宮田グラウンドへは、ちょっと遠回りをしました。現地では、「バドミントン」「サッカー」「ドッジボール」「長縄」など1年生と活動したり、クラスや教職員との絆を深めたりしました。みんなでお弁当をいただいているときに、ある児童が「みんな笑顔合格ですね。」と笑顔で伝えてくれました。とても実り多い、楽しい遠足となりました。



